
2016-17: 11. LaVo - Umlaufbeschluss #3473
Zuschuß für Bezirk MFR Sammelbestellung Hohlkammerplakate extern
12.08.2017 10:23 - Detlef Netter

Status: Angenommen Beginn: 12.08.2017
Priorität: Normal Enddatum:
Zugewiesen an: Detlef Netter
Kategorie:
Abst. Vorsitzender: Ja Abst. Schatzmeister:
Abst. Stellv. Vorsitzender:Ja Abst. Stellv. Schatzmeister:Ja
Abst. Generalsekretär: Ja Abst. PolGF: Ja
Abst. Stellv. GenSek: Ja Abst. Beisitzer 1: Ja
Beschreibung

Der Vorstand des LV-BY möge beschließen den Abgestimmten Umlaufbeschluss des WKO-Teams Bayern 1:1 zu übernehmen.

----- Umlaufbeschluss WKO-Team Bayern -----
Beantragt wird ein Zuschuß für die Sammelbestellung aller KVs des Bezirks Mittelfranken.
Der Betrag der Bestellung inkl. Versand ist 2346,40 €
Beantragt werden 30%, also 703,92 €, die Anteilig an die KVs zu zahlen sind.
KV Nürnberg: 100x DIN A1, nur Motiv "last summer" ca. 334 € (incl. 20 € Versandanteil)
KV Fürth: 100x DIN A0, verteilt auf vier Motive, ca. 520 € (incl. 20 € Versandanteil)
KV Erlangen: 30x DIN A0, verteilt auf zwei Motive (1984, "last summer"), ca. 170 € (incl. 20 € Versandanteil)
KV N-Land: 126x DIN A0, verteilt auf vier Motive, 630 € (incl. 20 € Versandanteil)
KV Ansbach: 64x DIN A0, verteilt auf vier Motive, 340 € (incl. 20 € Versandanteil)
KV WUG: 64x DIN A0, verteilt auf vier Motive, 340 € (incl. 20 € Versandanteil)
Fertigstellung wäre fix am 18.08.
Bitte wenn möglich vor Freitag 11 Uhr abstimmen, 
die Bestellung muss unbedingt vor 12 Uhr mittags rausgehen!
----- Ende -----

WKO-Team Bayern Umlaufbeschluss - https://redmine.piratenpartei-bayern.de/issues/3470  --

Historie
#1 - 12.08.2017 11:52 - Nils Brandt
- Abst. Stellv. GenSek wurde auf Ja gesetzt

#2 - 12.08.2017 12:08 - Dietmar Hölscher
- Abst. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#3 - 12.08.2017 13:29 - Astrid Semm
- Abst. PolGF wurde auf Ja gesetzt

#4 - 12.08.2017 20:29 - Martin Kollien-Glaser
- Abst. Stellv. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

Ich verstehe diesen Umlauf gerade nicht ...
hatten wir nicht mit https://redmine.piratenpartei-bayern.de/issues/3453
das Genehmigungsverfahren deutlich vereinfacht?
Und somit auch die Möglichkeit geschaffen nicht jeden Beschluss des WKO
nochmal vom LaVo bestätigen lassen zu müssen?
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Scheinbar besteht hier noch weiterer Klärungs-/Regelungsbedarf?

#5 - 15.08.2017 18:12 - Stefan Albrecht
- Abst. Beisitzer 1 wurde auf Ja gesetzt

#6 - 17.08.2017 11:41 - Anonym
- Status wurde von Neu zu Angenommen geändert
- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert
- Abst. Generalsekretär wurde auf Ja gesetzt
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